

„Kurpark Classix“ hilft beim Musikunterricht

Spende an Verein Nele und Hanns Bittmann

Aachen. Auch 2010 bot Christian Mourad als Veranstalter der Kurpark Classix wieder ein Familienfrühstück vor dem Konzert „Classix for Kids“ im Lenné-Pavillon an. Vom Ergebnis des letzten Jahres angespornt, sollten auch in diesem Jahr die Einnahmen wieder dem Hilfsfonds für Kinder in Not in der Region Aachen „Nele und Hanns Bittmann e. V.“ zugute kommen. Mit 3000 Euro wurde das Ergebnis von 2009 noch übertroffen. 2000 Euro kamen aus den Erlösen des Familienfrühstücks und einer privaten Spende zusammen, 1000 Euro sattelte NetAachen noch drauf.

Musikalische Projekte

So können in diesem Jahr wieder zwei musikalische Projekte mitfinanziert werden: Das erste Projekt ist die Kita Weißwasserstraße. Die Situation der Familien in Rothe Erde ist häufig geprägt von Armut und Arbeitslosigkeit. Daher war es der Kita-Leitung ein wichtiges Anliegen, ihren 32 Kindern über musikalische Früherziehung durch eine ausgebildete Musik- und Kunstpädagogin einen wichtigen Baustein für ihr weiteres Leben mitzugeben. Den Kindern sind in diesem Viertel Freizeitaktivitäten wie Musik- oder Ballettunterricht usw. meistens fremd. Die Mittel kamen bisher aus dem Projekt Soziale Stadt und laufen aus. Um allen bedürftigen Kindern der Einrichtung für das aktuelle Kinder-

gartenjahr weiterhin diese musikalische Früherziehung zu ermöglichen, kommt die Spende wie gerufen.

Zugang zu kulturellen Angeboten

Das zweite Projekt ist auch 2010 die Streicherklasse an der Gemeinschaftsgrundschule Schönforst. Am Vormittag des Familienfrühstücks musizierten über 30 Kinder und erteten reichlich Applaus. Die Teilnahme am Streicherklassenunterricht steht allen Kindern der dortigen Klassen 2 bis 4 offen. Sie erhalten zweimal wöchentlich je eine Stunde Unterricht auf ihrem Streichinstrument. Die Kinder nehmen mit großer Begeisterung teil und lernen zum einen hinsichtlich ihrer Musikalität und des Spiels auf ihrem Instrument, - aber auch hinsichtlich der kognitiven und sozialen Fähigkeiten findet eine intensive Förderung statt. Besonders wichtig ist für die Kinder auch die Stärkung ihres Selbstbewusstseins. Den bedürftigen Familien wird durch das Projekt der Zugang zu kulturellen Angeboten eröffnet und die Zuversicht gestärkt, dass ihren Kindern doch noch Perspektiven offen stehen. Der Verein „Nele und Hanns Bittmann“ möchte die Streicherklasse weiterhin unterstützen und übernimmt die Kostenbeteiligung bedürftiger Familien.



Weitere Informationen:
www.kinderinnotaachen.de